



**Nombre de alumno: Samuel Neftalí
Gómez Méndez**

**Nombre del profesor: Ángel Mauricio
Ancheita Gómez**

Nombre del trabajo: Mapa Conceptual

**Materia: introducción al diseño
arquitectónico**

Grado: 2°

Grupo: Arquitectura

La antropometría en arquitectura

Es el estudio del tamaño y las proporciones del cuerpo humano, fundamentales para diseñar espacios funcionales y confortables.

Dimensiones utilizadas para la circulación peatonal

La circulación de peatones es un aspecto importante de la planificación urbana, que tiene varias dimensiones que deben tenerse en cuenta, mínimo de 1.60m. Estas dimensiones incluyen el diseño y la distribución de carreteras, aceras, puentes y otras vías peatonales

DIMENSIONES HUMANAS

Dimensionamiento de mobiliario en arquitectura

El dimensionamiento de los muebles es una parte importante del diseño arquitectónico. Sirve como guía para determinar el tamaño y la ubicación de los muebles en un espacio, asegurándose de que los muebles sean tanto funcionales como estéticamente agradables.

personas con capacidades diferentes en proyectos arquitectónicos

Las personas con diferentes capacidades, ya sean físicas o mentales, a menudo se enfrentan a problemas de accesibilidad cuando intentan acceder a los espacios públicos. Por lo tanto, es importante garantizar que la arquitectura y el diseño tengan en cuenta las necesidades de las personas con capacidades diferentes.